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本日の進行(12:30) 

三好邦雄氏(すこやか子どもｸﾘﾆｯｸ）

「家庭医学の移り変わり」 
―次回のお知らせ― 

10月1日(木)(12：30)

興津光弘 ガバナー 

公式訪問 

     ≪ 第 2316 回 例会記録   2009 年 9 月 17 日 ≫     

■ 会 長 の 時 間    臼井 浩 会長                       
本日は、河合賢治ガバナー補佐においで頂いております。

後ほどじっくりとお話を頂くことにします。 

９月１３日（日）に行われました「逗子海岸ビーチバレー

大会」は天気に恵まれ、大変盛況のうちに終わりました。出

場チーム３２チーム、途中、ゲストとして招待した高尾和行

氏（バルセロナオリンピック選手）および松山紘子さんのバ

レー教室、等があり、午後４時近くまで熱い催しが続きまし

た。大会を準備して頂いた三宅委員長、藤吉副会長、社会奉

仕委員会の方々をはじめ、参加された多くの会員に感謝いた

します。本年は過去６回のうちで最も当クラブが力を入れた

大会で、石田広報委員長の尽力で神奈川新聞、Ｊ:COM など

報道メディアを入れてＲＣ事業のＰＲに努めていただきまし

た。なお、逗子クラブのウエブサイトにはすでに今回の社会

奉仕活動報告が掲載されておりますのでぜひご覧ください。 

一昨日行われた会長幹事会をざっとご報告致します。 

 １）リーマンショックで受けたＲＩとロータリーの財団の

投資損失の状況は少し回復しており、４月の時点での含み損

額はＲＩガ１８００万＄、財団が１億８千７百万ドルになっ

ているそうで、いずれにしてもマッチググラントとかＧＳＥ

等の補助金に影響が出るものと思われる。 

2）今年度のＧＳＥ（研究グループ交換）は米国コネチカット

州とマサチュウセッツ州にまたがる地域 7890 地区との交換

を行います。派遣団員４名を募集中。 

3）新会員の集い（2/10～11）於：ﾆｭｰｳｪﾙｼﾃｨ湯河原 

対象者：2009/1/1 以降に入会した会員   

4）規定審議会 2010/4 開催。議案の提出を要請する。 

5）2010 年モントリオール国際大会：案内の資料あり。参加

予定の方は連絡を下さい。私もできるだけ出席する予定。

 
■ 報 告                             
山本由夫幹事 ＊週報：鎌倉 RC ＊2010 年規定審議会で審議される立法案 

三宅社会奉仕委員長 9/13 ﾋﾞｰﾁﾊﾞﾚｰ大会ご協力に感謝。J:COM、神奈川新聞等で紹介。 

渡邊会員 9/20 葉山で敬老寄席を開催。参加をお願いしたい。 

■ ニコニコ BOX   （２９．０００円）             
河合賢治ガバナー補佐…本日はクラブ協議会で参りま

した。よろしくお願い致します。 
臼井君、山口君、毛利君、湊屋君、松井君、山本(三)さ 
ん  …河合ガバナー補佐、ようこそ。 
船津君、山本(由)君、河野君…河合ガバナー補佐、よろ

しくお願いします。 
坂井君…河合ガバナー補佐をお迎えして。 
渡邊君…ビーチバレー、御苦労様でした。 

橘(武)君…①河合 Gr 補佐、ようこそ。②ビーチバレー

ボールなんか 見ていない 
三宅君…結婚祝いを頂き、ありがとうございます。おう 
篤 君…会報担当です。 
鈴木(久)君…秋らしくなってきました。 
矢部(光)君…鳩山民主党政権誕生。日本が変わるか！ 
ニコニコ BOX 本日合計  ￥    ２９．０００ 

出席報告 会員数 37 名（出席免除 6 名） 出席数 18 名 出席率 54.55％ 前回修正出席率81.82％

ゲスト 第 2 グループ 河合賢治ガバナー補佐 
ビジター  

         累計  ￥   ４３２．０００ 



■卓話 RI テーマ「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 とは  
第 2 グループ 河合賢治 ガバナー補佐

今 年 度 の ジ ョ

ン・ケニーRI 会

長は「ロータリー

の未来はあなた

の手の中に」と言

うテーマを掲げ

て、国際ロータリ

ーの確かな未来を築く為に７つの優先項目を掲げた長

期計画を立てました。 

１．「ポリオを撲滅する」ロータリーの最優先事項であ

り、このことを完遂し、世界に約束を果たすことです。

当 2780 地区では、DDF を利用しますが、皆様には、今

年度から 3 年間で計 6 千円の募金をお願い致します。 
２．「ロータリーに対する内外の認識と公共イメージを

高める」 ロータリーが新会員を引き付け、他団体から

の協力を得ることにつながります。 
３．「他者に奉仕するロータリーの能力の増大を図る」 

ロータリーの使命と核心に触れるものです。水、保健

と飢餓救済、識字率向上の分野における奉仕活動に専念

するようにロータリー・アンに呼びかけています。 
４．「質的にも量的にも会員組織を世界的に拡大する」 

重要な優先事項です。資格ある新会員を増やすことは

私たち一人ひとりの責務です。毎年１０％の会員が、

様々な理由でロータリーを退会しています。会員の維持

が勧誘と同時に重要です。ロータリークラブの人口構成

は「金持ちの高齢男性」と言う過去の固定観念とはまっ

たく違うものになっている。平均年齢が下がり民族も多

様、女性会員の割合も高くなる。若い会員がいなければ、

知恵と知識を後世に伝えていくことが出来ずクラブの

活性化も出来ません。純増一名を目標とする。 
５．「ロータリー独特の職業奉仕への取り組みを強調す

る」 職業倫理への高い水準を保ち、日々実践すること

によって、多くの相手に対して模範を示す事が出来ます。 
６．「国際ロータリーの指導的才能を最大限に活用し、

育成する」 ロータリーの未来に欠かせない要素です。

一人ひとりが何らかの形で指導的役割を担い、ロータリ

ーにおいても、この指導力を発揮すべきです。 
７．「組織全体を通じて、継続性と一貫性を保つ為に、

長期計画の手順を完全に実施する」 クラブ、地区、国

際レベルで毎年指導者が交代する際に、引継が効果的に

行える様にする事です。 
この計画は、「奉仕」「親睦」「多様性」「高潔さ」「リ

ーダーシップ」と言うロータリーの中核となる価値観を

強化し、これを宣言するものです。 
マッチンググラントに関しては、補助金の授与手続を

簡素化し、管理運営費を抑える「未来の夢計画」に着手

し、8～10 年での実現を目指している。 
今年も R 財団は 180 ドル、米山は 2 万円の寄付をお

願いします。GSE への協力もお願いします。 

 
クラブ協議会  公式訪問で奥津ガバナーに聞きたいこと 

矢部(光)会員：①決議 23－24 が一年間手続要覧から削除されていたということだが、どの部分が引っ掛かったの

か？ ②CLP という新しい組織に当クラブは 4 年前から年度ごとに対応しているが、組織の簡素化と言いながら解

りにくい。何が良くなるのかお聞きしたい。 

福嶋会員：ロータリー･クラブは地域社会での存在感が必要で、身近な所・地域に根差した、認識されるような奉仕

活動をすべきと思うが、具体的にどんなことが出来るのか？ 

鈴木(安)会員：昨年来の経済状況で、増強、退会防止にしてもロータリーの中身を見直さないとどうにもならない。

R 財団、米山に寄付をすれば良いというものでもない。青少年交換は大いに問題があるがガバナーはどうお考えか？ 

山口会員：R 財団・米山のお金集めの担当。不景気で増強以前の問題だ。 

今年は、目標の半分程度の寄付額を提案しようと思う。青少年交換、米山 

奨学生にも問題があるが・・？ 

篤会員：クラブ会報は毎週の発行で、なかなか大変である。地区としては 

どういった会報が良いのか、基準があれば教えて欲しい。 

 

 ∬∬ コラム ∬∬        クラブ会報について 
たとえ会報委員に選ばれたとしても、当クラブでは左程の負担にはなっていないと思われる。というのも、委

員は担当する例会に出席し、カメラのシャッターを押し、コラムなどを 5～6 行準備し、あとは事務局の清水さ

んと相談して、出来上がるのを待てばよいからである。それにつけても、会報委員に、と言われると逃げ腰にな

るのが他クラブでは普通である。これは記録したテープを起こして文章となし、縮めたり取捨選択の作業があり、

次の例会日に間に合わせねばならないという点に理由があろう。従って、テ－プの無い時代に一手に会報を作り

続けたという歴史的事実を知ると自然に頭が下がる思いである。      会報編集委員長   篤  進 


